

# 地域のみなさまへ



## しらすぎ

### ローズフェスタ2006に今年も参加しました！

5月21日(日)蜂ヶ峯公園で開催されました”蜂ヶ峯ローズフェスタ”に今年も参加を(出店)いたしました。

当所のイベントは、子供とその家族に楽しんでもらおうと、昨年と同様に ENEOSロゴ入り風船の無料配布、サイコロゲーム、輪投げゲームを行いました。主催者の子供のハートをつかむイベントと絶好の天気がかみ合い、当所の出店テントも”子供天国大集合”となり、用意した風船1,000個、ゲームの賞品約400個は昼に全てなくなる大盛況ぶりでした。

なお、ゲーム参加者には、ゲーム代相当を募金としてお支払いいただき、集まった募金は和木町社会福祉協議会へ寄付させていただきました！



「準備万端！はいチーズ！」



「輪投げ」と「サイコロゲーム」も大盛況でした！



例年同様、風船の無料配布も大人気！品切れになるまで人が途絶えることがありませんでした。



### 和木町社会福祉協議会へ寄付いたしました！！



5月24日(水)和木町社会福祉協議会を訪れ、ローズフェスタで募った募金約3万8千円を持ち届けました！

今後も各種活動を通じて、地域社会に貢献してまいります。

ご回覧																			
-----	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

第15号

2006年6月30日

新日本石油精製(株)麻里布製油所

〒740-0061 玖珂郡和木町和木6-1-1

連絡先：0827-24-6100

ホームページ：www.eneos.co.jp

### 【お知らせ】定期補修工事終了について



4月下旬より実施していました「定期補修工事」が終了し、各製造装置は平常運転に戻りました。

工事期間中は、交通量の増加等により、ご迷惑をおかけしましたが、トラブルもなく無事工事を終了することができました。

今後も、装置の安全操業と地域生活環境に配慮した操業に努力しますので、引き続きご理解・ご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

### 栄橋花壇も夏の装いに！

6月14日(水)栄橋花壇の植替えを行い、夏の花壇へと装いを新たにしました。今回は、マリーゴールド、日日草、ペゴニアを、地域自治会およびボランティアグループの方々と植替えを行いました。

蒸し暑い天候のなか、枯れた花を除去し、土を耕した後、肥料を散布して新しい花を植え込みました。

花壇の整備も3年目を迎え、参加者は手馴れた手つきで作業を行いました。次回植替えは、9月頃に予定しております。



### 第26回ENEOS杯 選抜中学校野球大会開催

4月29日、30日の2日間、岩国市近郊より選抜された中学校(8校出場)による「第26回ENEOS杯選抜中学校野球大会」を、岩国市民球場で開催しました。

両日ともに晴天に恵まれ、開会挨拶・始球式に続いて全7試合の熱戦が繰り広げられ、延長戦に突入する白熱した試合が3試合もあるなど、たいへん盛り上がった大会となりました。

決勝戦は、2連覇中で守備力の田布施中学校と打撃力の川下中学校の戦いとなり、両者譲らぬ投手戦を展開した結果、1対0で田布施中学校が勝利し、見事3連覇を達成し大会の幕を閉じました。



3年連続優勝の「田布施中」野球部員

第26回 ENEOS杯 選抜中学校野球大会  
組合せ表・結果

